



Por una economía limpia

22 OCT 2009



El uso de biocombustibles es uno de los aspectos que pueden ayudar en el proceso de obtención de un desarrollo económico sostenible (arreglo fotográfico con fines ilustrativos tomada de: www.empleoytrabajo.net).

La economía limpia puede generar nuevos empleos, proveer servicios y convertirse así en una economía más justa, explicó el analista político estadounidense Benjamin Goldstein, del Center for American Progress (Centro para el Progreso Americano), de Estados Unidos, en una conferencia ofrecida recientemente en la Universidad de Costa Rica.

Goldstein trató el tema *Empleo verde, energía limpia y desarrollo económico sostenible*, invitado por la Escuela de Ciencias Políticas, con el auspicio de la Embajada de Estados

Unidos en el país.

Según explicó el profesional el Centro para el Progreso Americano tiene la misión de transformar las ideas progresistas de la política a través de las comunicaciones, la acción legislativa, y las asociaciones con otros líderes progresistas, entre otros aspectos.



El analista político Benjamin Goldstein señaló que los tiempos han cambiado por lo que debemos estar dispuestos a ser socios activos para reducir la amenaza del calentamiento global (foto Jorge Carvajal).

La energía limpia genera empleo y las soluciones al calentamiento global pueden contribuir al desarrollo y al alivio de la pobreza, indicó Goldstein.

Añadió que la administración del presidente estadounidense Barack Obama, a diferencia de la administración anterior de George Bush, sí está interesada en una política de energía limpia.

Al explicar el concepto de empleo verde, señaló que éste se crea en la transición a una economía limpia y que se trata de trabajos en diversos campos, en el amplio espectro de la economía. La mayoría del empleo verde estará conformado por puestos que ya se ocupan actualmente como electricistas, ingenieros civiles, químicos, trabajadores agrícolas, conductores de camiones, industriales, entre muchos otros, aclaró el conferencista.

Goldstein acotó que si bien la mayoría de los empleos verdes los ofrecerá el sector privado, lo que le permitirá estar a la vanguardia, esto no pasaría sin una política pública clara que promueva el desarrollo económico sostenible.

Roxana Grillo Rosania.

Periodista Oficina de Divulgación e Información

roxana.grillo@ucr.ac.cr